



《校訓》 ①みずから進んで ②ともに考え ③やりぬく生徒

# 三ツ屋中学校だより

令和6年12月

TEL 45-2421

文責 上代

※本校のホームページ随時更新中！ぜひご覧ください！<http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/>

## 2学期避難訓練実施！

11月22日（金）に2学期の避難訓練を実施しました。今回は、昼休みに突然地震が起こったという想定で行いました。多くの生徒は、緊急地震速報が流れると机の下など安全な場所で身を守る行動をとることができました。その後、頭を本などで保護しながら安全な経路を通して避難しました。避難を終えた後、雲南消防署の方から訓練の大切さについてのお話を聞きました。その後さらに、宍道断層を震源とする地震のため、島根原発の30km県内（UPZ）の避難指示が出されたことを想定し、引き渡し訓練（メール受信確認のみ）も併せて実施しました。雲南市は広島県が避難先となっていますが、地区ごとに避難先が異なることも確認しました。教職員の振り返りでは、学校に配布されている安定ヨウ素剤の生徒への配布時間を確保していなかったなど、初めての引き渡し訓練で課題もたくさん見つかりました。



## お弁当の日実施

11月25日（月）はお弁当の日でした。生徒たちは、事前の授業で各自が考えた献立をもとに、お弁当をつくってきました。タブレットで記録写真を撮ってから、おいしそうに食べていました。



## デートDV防止出前講座

11月27日（水）にデートDV予防教育コーディネーターの宍倉翠先生をお招きし、3年生を対象に、デートDV防止出前講座を実施しました。生徒たちは、真剣に話を聞き、和やかな雰囲気の中で話し合い、それぞれの考えを発表することができました。暴力を認めないことや自分も相手も大切にすることなど多くの気づきがあったようです。



## 生徒会選挙

11月28日（木）に、後期生徒会の立会演説会及び生徒会選挙が実施されました。その結果、新しい生徒会長に岩橋愛采さん、副会長に渡部胡音さん、加藤想大さんが選ばれました。



## 飲酒・喫煙防止教室

12月4日（水）に、雲南市立病院の薬剤師 本田正宏さん、熱田侑大さんを講師にお招きし、3年生を対象に、飲酒・喫煙防止教室を実施しました。生徒は、飲酒・喫煙の害について初めて知ることも多かったようです。



## 「人権の花」贈呈式

12月9日（月）に雲南市人権・同和教育推進協議会三刀屋支部より、人権の花として『シクラメン』を贈呈いただきました。3年生の現生徒会正副会長が全校生徒を代表して受け取りました。シクラメンの花言葉が『絆』であることや次々につぼみができることから、『絆』の輪が広がっていくことを願って選ばれた花であるとの説明を受けました。



## 各種大会・イベント

### 【全島根図画作品展より】

県特選 藤原知世さん 谷戸晴保さん 片寄里菜さん 平井瑞葉さん 原向日葵さん  
県入選 石田海衣さん 山根郁香さん 松林龍季さん 小畑椋暖さん 福留直弥さん  
藤原遙大さん 山根泰介さん 糸原愛菜佳さん 岩橋愛采さん 加納涼羽さん  
佐藤香菜さん 田部結愛さん 山根ゆうらさん 渡部胡音さん 伊東奈津さん  
奥井真理さん センテノザリーナソピアさん 中野雄太郎さん 横山瑞季さん  
岡上紗羽さん 上代菜々さん

### 【一宮ふるさとまつり】

11月24日（日）に一宮ふるさと祭りが開催され、三刀屋中学校からも吹奏楽部の演奏をはじめ、多くの生徒が参加し、地域を盛り上げようと頑張りました。



## 【さくら英語スピーチコンテスト】

11月17日（日）に、チェリヴァホールで第15回さくらスピーチコンテストが開催されました。三刀屋中学校からは、岩橋愛采さんが出場し、最優秀賞に輝きました。



## 【英検 2 級合格】

合格者：木次晴人さん、廣澤李胡さん

本校では、英検に挑戦する生徒がたくさんいますが、今回、2名の生徒が高校卒業程度とされる2級に合格しました。これまで本校でも、準2級を取る生徒は何人かいましたが、2級を取る生徒は近年なく、快挙でした。



## 【赤い羽根共同募金】

12月1日（日）に三刀屋文化体育館アスパルで開催された雲南市民歳末余芸大会における共同募金啓発事業に20人の本校生徒がボランティア参加しました。多くの来場者が呼びかけに応じ募金をしてくださったり、声をかけてくださったりして、生徒たちも充実感があつたようです。

